

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala rahmat dan kasih sayang-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “Efektivitas Penggunaan Media Sosial pada Pembelajaran Biologi di Kelas XI MIA SMA Negeri 2 Binjai Tahun Pembelajaran 2020/2021” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai dari awal penelitian hingga dengan selesainya penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Idramsa, M.Si, Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si dan Ibu Dra. Adriana Y. D. Lumban Gaol, M.Kes sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada dosen Pembimbing Akademik Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan nasihat selama penulis menjalani perkuliahan, serta seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak M. Yus Efendi, M.Pd selaku kepala sekolah dan Ibu Lely Rahmy, S.Pd., M.Si serta Bapak M. Fauji Sitepu, S.Pd selaku guru bidang studi Biologi yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di SMA Negeri 2 Binjai.

Teristimewa dan terkhusus penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Usman dan Ibunda Almh. Ika Rahayu, S.Pd atas dorongan, nasihat, dan doa dalam setiap langkah penulis, terima kasih juga penulis sampaikan kepada adik tersayang Dimas Bayu Setiawan yang telah memberikan dukungan dan semangat kepada penulis, serta rekan seperjuangan di kelas Biologi DIK C 2014 terkhusus kepada Debby Cynthia Lingga, Dika

Sundari, Priskila Uli Arta Lumban Tobing, Yohana Situmorang dan Ridha Khairiyah yang telah memberi semangat dan membantu penulis dalam perkuliahan maupun menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman-teman Marwan Siregar, Subhan, Salman, Syakir dan kak Tika yang telah memberikan dukungan, semangat, membantu serta menemani dalam keadaan suka maupun duka.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dan ilmu pendidikan khususnya Biologi.

Medan, Juli 2021

Penulis,



Yunda Pratiwi
NIM. 4143141067

